Medio	Radio Eme.cl
Fecha	13-10-2010
Mención	Rector Fernando Montes S.J, participa en sesión
	del ciclo de participación ciudadana en Maipú.



Padre Fernando Montes en Maipú



En el marco del proceso de participación ciudadana que nutre el gobierno comunal en la proyección de Ciudad Justa y Desafío Bicentenario 2018, diversas personalidades del ámbito nacional y comunal han expuesto ante vecinos invitados por el Comité público-privado de la comuna.

El miércoles 13 de octubre, en una de las aulas de la Universidad de Las Américas, sede Maipú el expositor fue el padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado

Fernando Montes Matte sacerdote jesuita de

vasta trayectoria académica y espiritual, cuenta en su presentación, ser Presidente del Consejo Superior y Rector de la Universidad Alberto Hurtado, Profesor de Estado, Universidad Católica de Valparaíso; Licenciado en Filosofía, Universidad del Salvador Argentina; Licenciado en Teología; Universidad Católica de Lovaina Bélgica; Licenciado en Sociología, Universidad Católica de Lovaina Bélgica. Además se ha desempañado como rector del colegio San Ignacio, profesor de la Universidad Católica de Chile y Director de la revista Mensaje.

En la oportunidad fue presentado por su ex –alumno, Alberto Undurraga, Alcalde de Maipú.

Con sabiduría y sencillez inicio su exposición planteando los mecanismos de trasmisión de la cultura. La cultura que impregna a todo ser humano, trasmitida vía sociedad, padres, familia, educación ,organizaciones.

Luego abordó los desafíos y contenidos actuales de la sociedad en relación al modelo económico: la banalización, la diversidad y la globalización.

Finalmente mediante citas poéticas se extendió, sobre los contenidos que debería tener toda cul tura y toda sociedad.

Citando a Neruda en su Canto General

¡Aire en el aire¡

¿, y el hombre dónde estaba?

¡Piedra en la piedra;

¿ Y el hombre dónde estaba?

Soñar un país, soñar una comuna ,implica soñar en humanidad.

Soñar en humanidad, demanda pensar, creer y hacer en solidaridad, en justicia, honestidad.

Soñar la comuna o, el país no implica anclarse en el pasado, sino que es mirar hacia delante pero en humanidad.

Miguel de Unamuno, indicó el Padre Fernando, resume esto al expresar "Agranda la puerta Padre ,que no puedo pasar".